

Ein anderes Leben



Hanna war eine etwas aussergewöhnliche Frau. Sie heiratete nacheinander ihre drei Studienfreunde und bekam von jedem eine Tochter. Ihre jüngste Tochter blickt viele Jahre nach ihrem Tod zurück auf das Leben ihrer Mutter. Auch auf ihre Kindheit in Rheinland der Siebziger und Achtziger. Vieles passierte bis Hanna sich entschied die Familie zu verlassen und ein Leben allein von vorne zu beginnen. Caroline Peters erzählt mit viel Einfühlungsvermögen von den vielen Fragen einer Tochter an die Mutter. Was heisst es eigene Wege zu gehen. Mir hat dieses Buch sehr gefallen. Die Geschichte wird mit der nötigen Sorgfalt geschildert und man kann vieles was geschehen ist gut nachvollziehen. In der Geschichte kommt auch zum Ausdruck wie verschieden die drei Töchter sind. Bald musste ich mir eingestehen, dass das Leben der Hanna für ihre Töchter und Ehemänner nicht so einfach gewesen sein muss. Die Geschichte fand ich interessant und Spannend. Empfehlenswertes Buch.

Caroline Peters, Ein anderes Leben, Rowohlt Verlag, 15.10.2024, 240 Seiten, Fr. 34.90